

Probeaufbau Ostergarten

Von Ostergartenteam

10. März 2024, 13:14

Am gestrigen Samstag trafen wir uns in Kaldauen, um einen Probeaufbau zu machen. Von überall her brachten wir die zusammengesuchten Materialien mit.



Gut, wenn man Freundinnen mit einem Bus hat, um das große Kreuz aus St. Anno nach Kaldauen zu bringen.







Dort die böse Überraschung: Unbekannte haben einen Pavillon mutwillig "umgelegt", den uns fleißige Helfer bereits letzte Woche aufgebaut hatten.



Da hieß es: Nicht den Mut verlieren und weitermachen.

Manches braucht einen Neuanstrich.



Ein bisschen Kraft gehört dazu, um den Schuh für das Kreuz ganz in die Erde zu schlagen.







Vor Jahren trugen die Kommunionkinder das Kreuz an Karfreitag rund um den Michaelsberg.



Die Feinarbeit an der Grabszene erinnerte uns an das Sandburgenbauen in der Kindheit ;-).



Das Wetter spielte mit: Kleine Pause in der Sonne.

Und dann: Fototermin mit Frau Gast von der Kirchenzeitung





Der Ostergarten ist ab Palmsonntag ganztägig für zwei Wochen, bis zum 7.4., neben der Kirche Liebfrauen/Kaldauen geöffnet.

Herzliche Einladung, zu schauen, zu lesen und zu hören, wie die letzten Tage im Leben von Jesus verliefen.